

et à la plus grande consolation de tout le monde par un salut et la bénédiction du Saint Sacrement.

Le 7 juin, arrivée de Mgr Isoard, évêque d'Annecy. C'est vers 5 heures du soir que l'approche de la voiture épiscopale est signalée par la détonation des boîtes et le son des cloches. Sa Grandeur vient pour administrer, le lendemain, le Sacrement de Confirmation aux enfants réunis de Contamine, de Faucigny et de Peillonnex.

On n'avait point attendu jusqu'au dernier moment pour préparer au premier pasteur du Diocèse, une réception aussi digne que possible. Sous l'inspiration du R.P. Recteur et avec une large contribution de la maison, (on avait fait exécuter les plus urgentes réparations à l'église qui se trouvait dans un état lamentable) plus deux arcs de triomphe avaient été élevés en l'honneur du prélat : l'un à l'entrée de Contamine, par les soins Mesdames Jacquier ; l'autre devant notre maison par les soins de la Communauté. Toutes les rues étaient pavoisées. Les cloches et les détonations des boîtes annonçaient au loin l'arrivée du Pontife et la fête religieuse qui se préparait pour le lendemain.

Descendu de voiture, au moment de quitter la grande route, Monseigneur passa à pied devant notre maison, où il fut salué, sous l'arc de triomphe, par le R.P. Recteur et par le R.P. Ministre. Puis, après avoir été complimenté devant la mairie par Mr le Maire, le Prélat se dirigea vers l'église, où il fut reçu par Mr le curé en chape. La Communauté se tenait groupé derrière ce dernier. Mr le curé présenta l'eau bénite à Sa Grandeur, qui en aspergea l'assistance agenouillée, et se rendit aussitôt après au chœur, où, après une courte adoration, Mr de Quiney, vicaire général monta en chaire pour adresser une petite allocution à la foule. Ensuite, salutation et bénédiction du St Sacrement, suivi de l'absoute, et enfin du chant de l'ave maria stella à l'autel de la Ste Vierge et de la bénédiction pontificale.

A l'issue de ces différentes cérémonies, Monseigneur fut conduit au presbytère. Environ une heure après, Sa Grandeur daigna venir nous honorer de sa visite et répondre à l'invitation que nous lui avons faite, en acceptant le souper à la Communauté. Reçu à la porte du couvent, par le R.P. Recteur, Monseigneur, accompagné de Mr de Quiney et de son secrétaire particulier, alla d'abord faire

une courte prière à la chapelle. Pendant ce temps, la Communauté s'était réunie au salon. A l'entrée du Prélat, la Communauté toute entière se jeta à genoux, et demeura ainsi sous la main bénissante du Pontife, jusqu'à ce qu'il fut arrivé devant le fauteuil qui lui avait été préparé. Puis debout devant son fauteuil, Monseigneur voulut écouter avec une bienveillance marquée le petit compliment que le R.P. Recteur s'était fait un devoir de lui adresser. Après avoir ensuite pris place, Sa Grandeur répondit au petit compliment du R.P. Recteur de la manière toute à la fois la plus simple et la plus généreuse et la plus flatteuse tant pour la Congrégation que pour la Communauté en particulier : relevant le bien qu'elle espérait dans le diocèse, et lui attribuant en grande partie, la magnifique manifestation religieuse faite en son honneur par la population de Contamine toute entière.

Immédiatement après, on descendit au réfectoire. Pendant le souper, Monseigneur était assis sous un petit trône, au milieu duquel brillaient les armes épiscopales. Ce ne fut que vers 9 heures du soir, que Sa Grandeur quitta la Communauté pour retourner au presbytère, ne pouvant assez témoigner de sa haute satisfaction.

Le lendemain, 8 juin : Confirmation à 8 heures, à laquelle assista une députation de la Communauté, d'abord pour rehausser la cérémonie, par sa présence, et aussi pour le chant.

Après la cérémonie, et dans la matinée, nous fumes de nouveau honorés de la visite de Mr le Vicaire général.

Le soir à 5 heures : départ de Monseigneur pour Viuz.

Le 8 juin : arrivée du T.R.P. Provincial. Sa Révérence nous arriva pour aller au devant du Révérendissime Père Général, et pour présider

